

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan sebelumnya bahwa kompetensi yang dimiliki guru PKn di SDN 12 Botumoito belum sepenuhnya dimiliki oleh guru terutama kompetensi profesional sehingga berpengaruh pada prestasi belajar siswa. hal ini terlihat dari guru yang belum menguasai pelajaran PKn sehingga siswa menerima materi pembelajaran hanya sekedar mendengarkan dan tidak menarik perhatian siswa untuk belajar dan berkomunikasi dengan guru..

Hambatan yang ditemui dalam meningkatkan prestasi belajar siswa pada mata pelajaran PKn di SDN 12 Botumoito adalah siswa kurang siap dalam proses pembelajaran, belum adanya persaingan belajar antar siswa, kurangnya sarana penunjang pembelajaran, kurangnya buku-buku literatur, lingkungan belajar kurang kondusif karena berdekatan dengan tempat beraktifitasnya nelayan. Sedangkan upaya mengatasinya dapat dilakukan dengan memperbaiki metode pengajaran sehingga siswa tertarik dalam belajar, memenuhi kebutuhan sekolah sesuai dengan skala prioritas, pemenuhan materi dan waktu pembelajaran sehingga sesuai dengan tuntutan standar kompetensi dan memberikan pengertian pada orang tua bahwa pendidikan sangat penting serta melibatkan stakeholder dalam pencapaian tujuan pendidikan.

5.2 Saran

Adapun yang menjadi saran saya sebagai peneliti adalah :

1. Diharapkan kepada segenap tenaga kependidikan di lingkungan SDN 12 Botumoito dapat meningkatkan kompetensi profesionalnya agar dapat meningkatkan prestasi belajar siswa.
2. Diharapkan kepada Kepala SDN 12 Botumoito agar selalu memotivasi guru-guru di lingkungan kerjanya agar terus meningkatkan kompetensi profesionalnya sehingga anak didik menjadi manusia yang berkualitas sesuai tujuan pendidikan nasional.

3. Diharapkan kepada stakeholder dan instansi terkait agar memberi perhatian akan keberadaan sekolah ini, baik dari segi sarana prasarana maupun dari segi tenaga pendidik sehingga sekolah ini mampu menyelenggarakan pendidikan dengan baik sehingga mampu menghasilkan generasi penerus bangsa yang cerdas dan dapat berguna bagi nusa dan bangsa.